

Gobierno del Presidente Javier Milei:

Inflación mensual en Argentina se mantiene moderada y cierra en 4,6% en junio

El índice, sin embargo, fue mayor que los meses previos por al aumento de las tarifas de electricidad y otros servicios.

FRANCE PRESSE, EFE
 y THE ASSOCIATED PRESS

La inflación en Argentina cerró en 4,6% en junio y cumple dos meses consecutivos ubicada por debajo del 5%, algo inédito en los últimos dos años y medio, informó ayer el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos de Argentina (Indec). Sin embargo, el índice fue mayor a los meses previos, lo que se deberá al aumento de las tarifas de electricidad, gas, transporte público y servicios de salud, entre otros.

Además, esta alza de precios al consumo alcanzó en los 12 meses un 271,5%, uno de los niveles más altos del mundo, mientras que en los primeros seis meses del año llegó a 79,8%.

"Estamos en etapa de recuperación, salimos de terapia intensiva", dijo a la Radio Mitre el ministro de Economía, Luis Caputo.

Es una evolución que satisface al gobierno del Presidente Javier Milei después de la explosión inflacionaria del 25,5% en diciembre pasado, impulsada por la fuerte devaluación del peso argentino tras el cambio de gobierno ese mes.

La cifra se fue moderando paulatinamente hasta llegar a 8,8% en abril y 4,2% en mayo, el dato más bajo desde enero de 2022 (3,9%).

"La clave acá es fiscal (...) Este gobierno es rotundo porque dice: 'Acá hay equilibrio fiscal a como dé lugar'", declaró a Radio La Red el economista Juan Carlos de Pablo.

El gobierno argentino obtuvo en el primer trimestre de este año



MILEI viajó a EE.UU. a reunirse con posibles inversionistas.

el primer superávit fiscal desde 2008 con la implementación de un drástico recorte de presupuestos apelando a la paralización de obras públicas, decenas de miles de despidos, congelamiento de los fondos para educación y salud y recortes en jubilaciones y ayudas sociales debido a una fuerte recesión económica.

El detalle del incremento mensual

La incidencia de las tarifas de gas y electricidad se observa en

avanzaron 3,1%, unos datos que ascienden 275,3% y 270,5%, respectivamente, en la comparación interanual.

En contrapartida, las consultoras proyectan que la inflación volverá a desacelerarse en julio, precisamente por la postergación de los aumentos en gas, electricidad y en el impuesto al combustible, indicó The Associated Press.

El gobierno de Milei quiere que el mercado se focalice en la llamada inflación núcleo —que

29,7% en diciembre pasado— y 285,1% interanual, y descartó cualquier "enojo" con las empresas alimenticias con las que el equipo económico se reunió este jueves.

El dólar paralelo se dispara

Este dato inflacionario viene acompañado de una fuerte alza de la cotización del dólar paralelo, que subió de 1.245 pesos hace un mes a 1.500 ayer.

El dólar paralelo, que actúa como termómetro de las expectativas económicas, es un mercado pequeño al que la mayoría de los argentinos acude cuando necesita comprar o vender la divisa debido a restricciones oficiales impuestas desde

2019 que dificultaron su adquisición.

Mientras tanto el consumo y la actividad se desploman bajo el efecto escalonado de la devaluación de diciembre y recortes presupuestarios que instalaron una recesión, con una contracción del 5,3% en la economía en el primer trimestre sobre igual período del año pasado.

La economía argentina se contraerá 2,8% este año, según el Fondo Monetario Internacional (FMI), tras haber decrecido 1,6% en 2023.

VIAJEROS

Los extranjeros que visitaron Argentina en mayo pasado cayeron 32,7% interanual, a 667.700 personas, de las cuales algo más de la mitad fueron turistas, dijo ayer el Indec. El quinto mes del año ingresaron 350.700 turistas extranjeros al país, un descenso interanual del 27,5%.

no incluye los precios de los servicios regulados ni las subidas estacionales—, que en junio se mantuvo en 3,7% mensual y bajó a 267,2% anual, señaló EFE.

"En un mes caracterizado por un fuerte aumento de regulados, la inflación núcleo continúa en un sendero de desaceleración", publicó el asesor del Ministerio de Economía Felipe Núñez en su cuenta de X.

El Ejecutivo también destacó que los precios de los alimentos y bebidas no alcohólicas crecieron 3% mensual —desde el pico de